



## Audi Weihnachtskonzert mit aufstrebenden Solokünstlern

- Kartenvorverkauf für Konzert am 12. Dezember 2025 um 20 Uhr im Audi Forum Ingolstadt startet heute
- Kammerphilharmonie Ingolstadt unter der Leitung von Ariel Zuckermann sorgt für festliches Klangerlebnis
- Solisten sind Vokalist Lukas Enoch Lemcke und Trompeter Robin Paillet,
  Gewinner des renommierten Internationalen Musikwettbewerbs der ARD

Ingolstadt, 27. Oktober 2025 – Trompete trifft Tradition: Das Audi Weihnachtskonzert sorgt in der Adventszeit für einen musikalischen Höhepunkt. Den festlichen Abend am 12. Dezember gestaltet ab 20 Uhr die Kammerphilharmonie Ingolstadt unter der Leitung von Ariel Zuckermann. Als Solisten stehen der französische Trompeter Robin Paillet sowie der junge Bass Lukas Enoch Lemcke auf der Bühne. Karten für das Konzert sind ab sofort erhältlich.

Am 12. Dezember verwandelt sich das Kundencenter im Audi Forum Ingolstadt erneut in einen glanzvollen Konzertsaal. Auf dem Programm stehen unter anderem zwei Meisterwerke der Klassik: Joseph Haydns Konzert für Trompete und Orchester in Es-Dur und "Großer Herr und starker König" aus dem Weihnachtsoratorium von Johann Sebastian Bach. Den sinfonischen Konzerthöhepunkt bildet Haydns strahlende Symphonie Nr. 88 in G-Dur. Beim stimmungsvollen Abschluss des Abends erklingen zudem klassische Weihnachtslieder. Den Zauber dieser Musik entfaltet die renommierte Kammerphilharmonie Ingolstadt (ehemals Georgisches Kammerorchester Ingolstadt) unter der Leitung von Ariel Zuckermann, die das traditionelle Weihnachtskonzert regelmäßig bereichert. Das Ensemble ist seit 1990 ein fester Bestandteil des Ingolstädter Kulturlebens.

## Solisten sorgen für musikalische Glanzlichter

Ein Höhepunkt des festlichen Abends ist der Auftritt des französischen Trompetenvirtuosen Robin Paillet, der erst vor wenigen Wochen beim renommierten Internationalen Musikwettbewerb der ARD mehrfach ausgezeichnet wurde. Im Fach Trompete gewann Paillet den ersten Preis, den Publikumspreis sowie den Sonderpreis für die beste Interpretation der Auftragskomposition. Der junge Trompeter studierte am Pariser Conservatoire und setzte anschließend seine Ausbildung ab 2023 als Austauschstudent bei Reinhold Friedrich an der Hochschule für Musik in Karlsruhe fort.





Einen vokalen Glanzpunkt setzt der junge Basssolist Lukas Enoch Lemcke. Mit seiner sonoren und ausdrucksstarken Stimme wird das langjährige Mitglied der Audi Jugendchorakademie ausgewählte Arien interpretieren und das Konzertprogramm um eine weitere festliche Facette bereichern. Mit seiner Darbietung schlägt Lemcke eine Brücke zwischen den großen Orchesterwerken und den traditionellen Weihnachtsliedern. Der gebürtige Regensburger ist seit der Spielzeit 2023/24 Ensemblemitglied des Staatstheaters am Gärtnerplatz in München.

## Tickets ab sofort erhältlich

Das Audi Weihnachtskonzert ist fester Bestandteil des musikalischen Jahres und ein weiterer Ausdruck des kulturellen Engagements der Marke mit den vier Ringen. Ein zentrales Anliegen von Audi ArtExperience ist es, jungen Nachwuchskünstlerinnen und -künstlern eine Bühne zu bieten und ihr Talent zu fördern.

Karten für das Konzert zu Preisen von 28 bis 45 Euro gibt es online auf www.audi.de/weihnachtskonzert, telefonisch unter +49 841 95919591 und an den bekannten Vorverkaufsstellen, wie zum Beispiel beim Ticketservice im Westpark.

## Globales Kulturengagement

Inge Wolf-Frör

Pressesprecherin Audi Kultursponsoring Region

Telefon: +49 160 93969333 E-Mail: <a href="mailto:inge.wolf-froer@audi.de">inge.wolf-froer@audi.de</a> www.audi-mediacenter.com









Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premiumund Luxussegment. Die Marken Audi, Bentley, Lamborghini und Ducati produzieren an 21 Standorten in 12 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2024 hat der Audi Konzern rund 1,7 Millionen Automobile der Marke Audi, 10.643 Fahrzeuge der Marke Bentley, 10.687 Automobile der Marke Lamborghini und 54.495 Motorräder der Marke Ducati an Kundinnen und Kunden ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2024 erzielte der Audi Konzern bei einem Umsatz von €64,5 Mrd. ein Operatives Ergebnis von €3,9 Mrd. Zum Stichtag 31. Dezember arbeiteten weltweit mehr als 88.000 Menschen für den Audi Konzern, davon mehr als 55.000 bei der AUDI AG in Deutschland. Mit seinen attraktiven Marken sowie einer Vielzahl neuer Modelle setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, vollvernetzter Premiummobilität konsequent fort.